

Semaine Sainte dans la paroisse

Cette semaine reflétant la Passion du Christ a commencé par le dimanche des Rameaux. Beaucoup de monde dans nos églises pour fêter l'entrée de Jésus à Jérusalem, accueilli comme un roi mais qui mourra crucifié sur une croix. Puis, notre longue marche vers Pâques s'est accélérée ; aux côtés du Christ, nous avons suivi les chemins de la Passion.

Jeudi Saint, institution de la Première Eucharistie, mais aussi Christ Serviteur, qui, au seuil de la Passion, lavera les pieds de ses Disciples, geste d'amour « ce que je veux faire, tu ne le sais pas maintenant, tu le comprendras plus tard ». Les enfants devant recevoir prochainement le corps du Christ pour la première fois étaient présents à Saint Edouard, accompagnés par beaucoup de paroissiens des autres communautés. Assemblée particulièrement recueillie, attentive aux gestes du célébrant « Faites ceci en mémoire de moi ». Les enfants ont ensuite accompagné l'abbé Michel jusqu'au Reposoir dans lequel le Saint-Sacrement a été transféré.

Vendredi Saint, mort du Christ, mort infamante sur une croix, au milieu de deux larrons, Christ qui s'est donné jusqu'au bout. Un chemin de Croix a été suivi l'après-midi dans chaque clocher de notre paroisse, la Vénération de la Croix, devenue instrument de notre salut, ayant lieu le soir à Saint Auguste.

Eclate alors la joie de Pâques lors de la Nuit Sainte de la Résurrection. L'église Saint Léger a retenti des chants de joie lorsque les cloches ont sonné à toute volée : Christ est vivant, nous sommes vivants ! Le feu, (allumé malgré le vent qui s'était levé), les cierges allumés à travers toute l'assemblée : l'obscurité a enfin cédé le pas à la lumière. La bénédiction de l'eau, source de vie, a précédé le baptême des deux catéchumènes, Amandine et Delphine, très émues de devenir enfants de Dieu. Puis chaque personne de l'assemblée est venue se signer à la cuve baptismale avec l'eau du baptême, ratifiant ainsi l'engagement de son baptême. Et chacun a été envoyé, un représentant de chaque communauté repartant avec le cierge pascal qui sera déposé dans son église.

Christ est Vivant, oui, il est vraiment ressuscité !

Chantal

